
 ６月定例会における建設常任委員会の概要  

 

◆ ７月２日（火） 開会 午前１０時００分 

         （休憩 午前１０時５５分～午前１１時０５分） 

          閉会 午後０時０９分 

◆ ７月３日（水） 開会 午前１０時００分 

         （休憩 午前１１時０１分～午前１１時１０分） 

          閉会 午前１１時４６分 

 

（１）付託議案 

議案番号 件    名 

議第95号 令和６年度山形県電気事業会計補正予算（第１号） 

議第107号 
一般県道余目松山線道路施設長寿命化対策事業庄内橋橋梁下部工事

（Ｐ３）請負契約の一部変更について 

議第108号 
一般県道余目松山線道路施設長寿命化対策事業庄内橋橋梁下部工事

（Ｐ５）請負契約の一部変更について 

議第110号 除雪機械の取得について 

議第111号 大浜西埠頭港湾用地の処分について 

 

（２）報告事項 

 県土整備部長 

 ・公共調達に係る入札契約制度に関する報告書について 

 技術統括官 

 ・土砂災害防止対策に関する最近の取組みについて 

  

（３）審査内容 

  議案の詳細について、関係課長から説明を聴取した後、議案に対する質疑と、

所管事項に関する質問を行った。 

 

（４）採  決 

付託された５議案については、全員異議なく、いずれも原案のとおり可決す

べきものと決定した。 

また、防災・減災、国土強靱化対策の更なる推進を求める意見書案を今定例

会の本会議に提出することを決定した。 

なお、意見書の案文及び本会議への提出方法については、正・副委員長に一

任された。 



 

（５）主に議論された項目 

◇ 「やまがた省エネ健康住宅新築支援事業」における登録事業者及び施工

実績の状況について。また、当該事業による継続的な支援が必要と考える

がどうか。 

◇ 企業局が供給する水道用水における有機フッ素化合物「ＰＦＡＳ」の調

査状況について。 

◇ 少雪・少雨によるダムの貯水率及び企業局水力発電所の電力供給量の影

響について。 

◇ 令和４年８月豪雨で甚大な被害が発生した一般国道121号沿線における

土砂災害警戒区域等の状況について。また、同国道の強靱化に向けた今後

の進め方について。 

◇ 県営駐車場の利用状況について。また、利用台数及び収益の増加に向け

た方策を検討すべきと考えるがどうか。 

◇ 除雪事業者に対する稼働保障について、増額等による保障の充実化を図

る必要があると考えるが。 

◇ 増加傾向にある本県の空き家に対する施策の取組状況及び今後の実施

方針について。 

◇ 肘折発電所リニューアル事業を実施するにあたり工事における専任技

術者の配置要件等について。 

◇ 酒田工業用水道について、高温・少雨の影響が考えられる中、新たな水

源として豊富な地下水の活用に向けた調査が必要と考えるがどうか。 

◇  防災・減災、国土強靱化対策の更なる推進に向け、本県特有の課題等を 

踏まえた十分な予算措置と支援の拡充等を求める意見書を提出すべきと 

考えるがどうか 


